

Décalage sentimental - 1/1

J'étais tellement sûr de ma décision mûrement réfléchi sur le pourquoi et le comment. Je pensais me connaître, savoir ce que je ressentirai, comment j'allais gérer ce qui allait suivre la rupture de cette relation de plus de deux ans. J'étais celui qui avait réussi à sacrifier ce qui avait le plus d'importance pour nous deux pour enfin pouvoir vivre mieux, chacun de notre côté...

Certes, j'ai souffert de cette rupture, comme je l'avais prévu. J'ai dû faire face aux supplications de celle avec qui j'avais vécu tellement de sensations et de sentiments nouveaux...

Premier Amour, premier grand chagrin d'amour...

Près de deux mois plus tard, je pensais de moins en moins à elle, la vie m'était plus supportable, et je partais même en voyage avec deux bons amis à moi. Je passais d'excellentes et mémorables vacances, faisant de moi un homme nouveau, retrouvant une philosophie de vie que j'avais depuis, il me semble une éternité, oubliée : Vivre sa jeunesse à 200%, sans "se prendre la tête"

Je pensais le plus dur derrière moi : malgré quelques journées difficiles, mes amis savaient me faire retrouver le sourire...

Mais ce soir là, alors que je renouais doucement et froidement contact sur msn avec celle qui avait été tout pour moi ; à cause d'une curiosité surdéveloppée, d'un détachement apparent et d'une capacité démentielle à tirer les vers du nez, elle m'a dit (ou plutôt écrit) ce que je ne pensais absolument pas entendre (ou plutôt lire).

Etant donné sa frilosité à m'en parler, je pensais qu'elle voulait m'épargner la découverte d'une rencontre fructueuse qu'elle aurait pu faire... J'aurais presque apprécié la savoir entre de bonnes mains...

Mais lorsqu'elle m'annonça qu'elle avait eu des relations sexuelles (sans lendemain) avec plusieurs hommes, mon cœur s'arrêta de battre un court instant avant que je lui demande fébrilement le nombre de mecs qui avaient partagé avec elle ce que j'avais été un temps le seul à connaître...

CINQ ! Je fus alors pris d'un violent sentiment de malaise allant jusqu'à la nausée... Je fis bonne mine, mais dû me résoudre à interrompre précipitamment la discussion qui ne m'était plus supportable...

Je ne comprends pas : j'étais persuadé de m'être détaché d'elle, de sa vie, mais en un quart de seconde, tout ce que je pouvais croire sur moi-même s'est envolé, je ne pensais pas pouvoir être touché ainsi, au plus profond de mon cœur... Je pensais être un homme nouveau, libre, sans barrière, sans entrave, un homme qui va de l'avant et ne prends plus sur lui les répercussions du comportement des autres...

Je me rends compte aujourd'hui à quel point je ne me suis pas encore libéré de tout ça, et combien le chemin reste long à parcourir et est semé d'embûches, pour être celui que je veux être...